



4 Pièces

76 m²

Réf. 1258 VM G

1 360 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Eze bord de Mer, dans une copropriété unique, composée de plusieurs petits bâtiments de 2 niveaux maximum, agrémentée d'une vaste piscine, un cours de tennis et un gardien, belle maison jumelée offrant une superbe vue sur la Baie d'Eze et le Cap Ferrat, le tout à 5 minutes à pied de la plage. La maison profite d'une position privilégiée dans la résidence, étant la dernière elle dispose d'un plus grand extérieur avec deuxième bel espace sur le côté joliment aménagé en aire de jeux ou détente. Quasiment pas de vis à vis. La maison est composée d'une entrée donnant d'un côté sur une ...

Sole agent, Eze bord de Mer, in a unique residence consisting of several small buildings with a maximum of 2 storeys, providing a large swimming pool, tennis court and caretaker, beautiful semi-detached house with superb views over the Bay of Eze and Cap Ferrat, at a 5 minute walk to the beach. The house features a privileged position in the residence, being the last one, it has a larger exterior with a pleasant outside space on the side and provides more privacy. The house comprises an entrance hall leading on one side to a bedroom with shower room and toilet, on the front to a large 36m² ...

GRUPE IMMOBILIER CORNICHE

18 AVENUE DE LA LIBERTE - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

